

Servicios Sociales ofreció atención primaria a más de 16.000 personas en 2023

20/03/2024



Desde el IMSS se ofrecen diferentes servicios | Nando Verdú.

El edil de Servicios Sociales, **David Guardiola**, y la directora del Instituto Municipal de Servicios Sociales (IMSS), **Marian Sánchez**, han dado a conocer de los datos de todas las actuaciones que se han realizado desde el IMSS a lo largo de 2023. En atención primaria se atendieron un total de 16.340 casos divididos en prestaciones económicas, apoyo estival, informes sociales, comunicaciones Policía Local, entre otras.

Guardiola ha destacado la labor de la anterior edil, **Alba García**, a la que sucedió tras la primera mitad del 2023. Asimismo, ha explicado que durante el pasado

año se ejecutaron 4,4 millones de euros, presupuesto generado entre Generalitat Valenciana, el Ayuntamiento de Elda y los remanentes de tesorería.

Por su parte, Sánchez ha señalado que "no siempre podemos atender todas las urgencias en el momento y por eso está la mesa ISAE, compuesta por diferentes ONG de la ciudad, que nos han derivado un total de 257 casos de alimentación y convenio de vivienda.

En cuanto al servicio de atención a la dependencia Elda es un referente con 3.154 atenciones. Asimismo, el

servicio Menjar y Major contó con 50 beneficiarios, mientras que el de teleasistencia domiciliaria lo han utilizado 128 personas. La renta valenciana de inclusión social la han percibido 615 ciudadanos.



La directora del IMSSE, Marian Sánchez, y el edil de Servicios Sociales, David Guardiola, han informado de todos los datos de 2023 | Nando Verdú.

En la Unidad de Igualdad se ha ofrecido atención personalizada a 153 mujeres, y además se han puesto en marcha el Plan Municipal LGTBIQ, así como la realización de diferentes talleres de educación afectivo sexual.

El edil ha destacado que "somos municipio amigable con las personas mayores. Desde que se abrió la oficina municipal de atención a las personas mayores hemos atendido a 36 personas que han preguntado por la bonificación de la tasa de basura, información de ayuda al alquiler, entre otras. Además se ha creado un grupo de WhatsApp en el que se publican todas las actividades para mayores".